

KERIGMA / VISION 2023

05 de junio del 2023.

**CÓMO PREDICAR EL EVANGELIO – TESTIMONIAR (Juan 4:28-30, 39; Lucas 8:26-39)**

**SEMANA 23**

¡Cuenta tu testimonio! La manera más antigua de predicar el evangelio la puedes aprender de los primeros cristianos. Ellos predicaban el testimonio de su encuentro con Jesús a todos sus familiares y amigos. Estaban tan tocados en sus corazones, que la pasión y la fe con que lo contaban encendía el fuego de los corazones de quienes los escuchaban y corrían a buscar a Jesús para vivir su propia experiencia. Aún Jesús mismo le pedía que fueran y contaran las maravillas y milagros que venían. Empieza contando tu testimonio, pero no olvides que el mensaje de salvación gira entorno a Jesús, así que usa la mitad de tu tiempo para contar tu testimonio y la otra mitad para aterrizar todo en la obra de Jesucristo y lo que ÉL puede hacer por esa persona para transformar su situación, así como hizo contigo.

Cuida bien tus tiempos al hablar para no cansar a la persona o quitarle más tiempo del debido. No te desanimes cuando las personas no quieren recibir de Jesús, muchas veces es porque no están listos para hacerlo, no es su tiempo, dudan, tienen miedo, o sus corazones están endurecidos. Sigue orando por ellos y cuando tengas otra oportunidad vuelve a intentarlo. Cada vez que lo haces vas ablandando más y más sus corazones. Recuerda que uno es el que siembra, otro el que riega, pero el crecimiento lo da Dios.

#### **REFLEXIONANDO UN POCO.**

Durante esta semana vamos a revisar a hombres y mujeres que tuvieron un encuentro con Jesús y eso cambió el rumbo de su vida tanto, que no solo su vida fue impactada, sino también a los demás por el poder que recibieron del Espíritu Santo y ese poder les dio el denuedo para compartir a otros de Jesús. Observemos como ellos primero tuvieron el encuentro con Jesús y luego le contaron a los demás.

La mujer Samaritana desconfió e interrogó mucho a Jesús, pero cuando Él le confirmó: **“Yo Soy el que habla contigo (Juan 4:26 RV60)”** ella pudo entonces dejar su cántaro e irse a la ciudad y decirles a los hombres **“Venid, ved a un hombre que me ha dicho todo cuanto he hecho. ¿No será este el Cristo? Entonces salieron de la ciudad, y vinieron a él. (Juan 4:29-30 RV60)”** Eso es justamente lo que hace una persona que ha tenido un encuentro con Jesús, deja sus cosas y va a compartir a otras personas. La invitación es: Deja tu cántaro, deja lo que te ocupa, y haz la obra del Señor porque Él es fiel y te recompensará en gran manera.

Ahora recordemos a nuestro grandioso apóstol Pablo durante esta semana en Hechos, capítulos 22 y 26 observaremos detenidamente como él tuvo su encuentro con Jesús. Sabemos que este encuentro le transformó completamente todo su ser. Él recibió este llamado: **“El Dios de nuestros padres te ha escogido para que conozcas su voluntad, y veas al Justo, y oigas la voz de su boca. Porque serás testigo suyo a todos los hombres, de lo que has visto y oído (Hechos 22:14-15 RV60)”** Te das cuenta de que esa es la instrucción de Dios: ve a decirle a los demás lo que has VISTO y lo que has OÍDO. Recuerda que si imitamos a Pablo imitamos a Cristo.

En concreto ¿qué es lo que quiere Dios que hagamos? **para que abras sus ojos, para que se conviertan de las tinieblas a la luz, y de la potestad de Satanás a Dios; para que reciban, por la fe que es en mí, perdón de pecados y herencia entre los santificados (Hechos 26:18 RV60)** Jesús describió el trabajo que Pablo haría. En ese momento, los ojos de Pablo aún estaban cegados por la gran luz del cielo que le quitó la vista camino a Damasco. Jesús envió a Pablo para abrir los ojos de los perdidos y que éstos recibieran perdón de pecados y herencia, pasando de las tinieblas a la luz. Tu y yo hemos sido enviados para abrir los ojos de las personas que aún no conocen a Jesús y contar lo que Cristo ha hecho por toda la humanidad. Nuestro testimonio será poderoso cuando vayas y lo cuentes, de lo contrario, sino lo cuentas solo será un bonito recuerdo que poco a poco y al paso de los años se te olvidará.

Seamos obedientes y no rebeldes a la visión que Dios nos ha dado este año. Hay muchas formas de compartir el evangelio de Jesucristo, ahora lo haremos desde nuestro encuentro con Jesús. Contaremos las maravillas que Dios ha hecho en nuestras vidas para que otros se arrepientan de sus pecados y reconozcan el sacrificio de Jesús en esa cruz, aceptándolo como su Señor y Salvador dentro de su corazón **“Por lo cual, oh rey Agripa, no fui rebelde a la visión celestial, sino que anuncié primeramente a los que están en Damasco, y Jerusalén, y por toda la tierra de Judea, y a los gentiles, que se arrepintiesen y se convirtiesen a Dios, haciendo obras dignas de arrepentimiento (Hechos 26:19-20 RV60)”**

### **APLICACIÓN PRÁCTICA**

Proponte ser obediente a la visión de nuestro Señor y con valor y llenura del Espíritu Santo abre tu boca que el Señor la llenará. Comparte el evangelio intencionalmente para que puedas cumplir con este propósito. ***Piensa en varias personas y haz tu lista; llámales, envíales un mensaje, háblales.***

- 1.- Da tu testimonio de lo que Dios ha hecho en ti;
- 2.- Ten sabiduría celestial y discernimiento del Espíritu Santo para darles la palabra que ellos necesitan según sus necesidades.

**Haz todo lo posible por ganarte la aprobación de Dios. Así, Dios te aprobará como un trabajador que no tiene de qué avergonzarse, y que enseña correctamente el mensaje verdadero. 2 Timoteo 2:15 TLA**

### **Avisos**

Están las **inscripciones abiertas para el colegio Bambú**. -solo 1, 2, 3 kínder y 1, 2 primaria. Mayores informes los domingos en el lobby de la iglesia.

#### **Campamento TEENS (Chicos de secundaria)**

**11 – 13 Agosto Costo \$1350**

Mayores informes con los líderes del ministerio los domingos en su reunión de las 11:00am

#### **Cena de Varones**

**Viernes 16 junio 2023 a las 18:00 hrs.**

**Costo Boleto \$140**

#### **Capacitación Servidores / sábado 17 Junio 18:00hrs**

**Estará ministrando Omar Herrera**